

\$10
TODOS
LOS DÍAS

ZÓCALO SALTILO

EL PERIÓDICO DE SALTILO



¡QUÉ INICIO!
¡LE ABOLLAN LA CORONA A BOSTON!
DEPORTES 1B



MIGUEL ÁNGEL RIQUELME:
PRIORIDAD: NIÑOS Y ADOLESCENTES
SALTILLO 4C



CON EXPO-RODEO
SE FINANCIARÁN MÁS OPERACIONES OSTEointegradas
SALTILLO 1C



SEMÁFORO EN ROJO
MÁXIMO RIESGO DE INCENDIOS FORESTALES
SALTILLO 1C



DUELO ENTRE PLANILLAS
SE CALIENTA ELECCIÓN EN EL TEC
PÁGINA 3A

DOS HOMBRES Y TRES MUJERES CAE BANDA QUE SECUESTRÓ A BLANCA ZAMUDIO

Se habría pagado entre \$250 y \$350 mil de rescate; el dinero no aparece

LUIS DURÓN
Zócalo | Saltillo



PRUEBAS LOS HUNDEN...

» Trascendió que durante la detención se aseguraron videos y grabaciones que vinculan a las personas detenidas con el secuestro de Blanca, entre el aseguramiento se encuentra dinero en efectivo, el cual se presume es parte del rescate que pagaron los familiares de la víctima, sin embargo, el funcionario explicó que serán las autoridades judiciales las encargadas de determinarlo.

Los secuestradores de Blanca Zamudio, sobrina del director de Ahmsa, fueron detenidos por agentes de Fuerza Coahuila y consignados ante la Fiscalía General del Estado, donde se les investiga por su participación en la privación ilegal de la libertad de la madre de dos jóvenes.

Ayer por la tarde el fiscal general del Estado, Gerardo Márquez Guevara, señaló que se trata de cinco personas, tres mujeres y dos hombres, que en un principio fueron detenidos por el delito de narcomenudeo, pero tras las primeras indagatorias resultó que pertenecen a una banda de secuestradores que opera en la Región Centro del estado.

El fiscal explicó que se abrió una carpeta de investigación en torno al caso y en las próximas

horas estarán en posibilidades de cumplimentar una orden de aprehensión por el delito de secuestro. "Serán vinculadas a la carpeta de investigación que se está integrando y, en breve, serán presentadas a la autoridad jurisdiccional para imputarles el delito de secuestro".

Respecto al dinero que habría sido pagado por los familiares de la víctima para que la liberaran, el funcionario señaló que el pago del rescate se realizó al margen de las autoridades, fueron los familiares los que negociaron con los secuestradores la liberación de Blanca Zamudio.

PÁGINA 3A

Opinión

www.zocalo.com.mx/seccion/opinion

CAPITOLIO

Gerardo Hernández



Guardia pretoriana

México pasó de una presidencia virtual, pusilánime y mundana, a una ubicua, todopoderosa y mesiánica. Andrés Manuel López Obrador (AMLO) gobernará dos meses menos que sus predecesores (su periodo terminará...4A

JAQUE MATE

Sergio Sarmiento



Estadio y empleo

El vacío estadio Azul de la colonia Nápoles es un símbolo del freno a la construcción en la Ciudad de México. El inmueble, que se encuentra a un lado de la histórica Plaza México de toros, fue durante... 5A



EL ARCHIVO, UN DESASTRE
EXPEDIENTES EN EL HG TERMINAN EN EL PISO
SALTILLO 1C



HOMBRE DE 26 AÑOS INTENTA SUICIDARSE CON PASTILLAS | 6C

JESÚS 'N' ESTRANGULÓ A SU ESPOSA
INGRESA AL PENAL EL FEMINICIDA DE SANTA FE
RAMOS 1D



PAGAN RESCATE POR SOBRINA DE DIRECTOR DE AHMSA.



INFONAVIT DEVOLVERÁ AHORRO A QUIENES COTIZARON EN EL IMSS.

"Los feminicidas son personas que carecen de felicidad, un feminicida no es feliz y desarrolla un odio hacia la mujer, su intención en tenerla sometida y demostrar que es de su propiedad".

HOMBRES QUE ODIAN A LAS MUJERES EN LA MENTE DE UN FEMINICIDA

LUIS DURÓN
Zócalo | Saltillo

Erika Janeth fue asesinada por su exesposo. La estranguló hasta matarla. La mujer fue encontrada sin vida en la sala de su casa. Este es el octavo feminicidio que se comete en Coahuila en lo que va de 2019, más de la mitad de todos los casos registrados durante 2018.

En Coahuila, los hombres odian a las mujeres. Este odio se define desde la infancia por cuestiones de raza, de género, de edad. Las mujeres son asesinadas de manera cada vez más brutal.

Un feminicidio es un crimen de odio hacia las mujeres que

busca denigrar a las víctimas incluso después de su muerte. Es la cumbre de la violencia contra las mujeres ejercida por el hombre.

De acuerdo con dos especialistas en psicología criminal y perfiles psicológicos, el feminicida es una persona que carece de felicidad, un hombre que posiblemente sufrió algún trauma psicológico o emocional en su infancia.

La especialista en perfiles psicológicos Mayra Leyva, explica que el hombre desarrolla ese odio desde la infancia y que es, en la mayoría de los casos, desde niños que manifiestan tendencias homicidas que derivan en agredir a las mujeres.

PÁGINA 3A

LO MÁS COMENTADO EN RED ZÓCALO

PAGAN RESCATE POR SOBRINA DE DIRECTOR DE AHMSA.

INFONAVIT DEVOLVERÁ AHORRO A QUIENES COTIZARON EN EL IMSS.



3F
KATE BECKINSALE ES FUERTE SU AMOR



NETFLIX
¿EXISTEN LAS ALMAS GEMELAS?
FLASH 3F

LAS NOTICIAS PRIMERO SON EN TELE SALTILLO, EN EL 10.1

